

Shooting im Hohen Haus

TeilnehmerInnen am Jugendparlament absolvieren ersten Fototermin

Wien (PK) – Gelöste Stimmung herrschte heute Vormittag beim Fototermin der am Jugendparlament teilnehmenden Klassen mit Bundesratspräsident Gregor Hammerl in der Säulenhalle des Hohen Hauses. Noch ein wenig müde, aber gespannt auf ihren Tag als Abgeordnete zeigten sich die Schülerinnen und Schüler der 5B und der 5C des BRG Körösi in Graz sowie der 1A HAK der BHAK Liezen, die diese Gelegenheit nutzten, um mit dem Vorsitzenden der Länderkammer ein wenig ins Gespräch zu kommen. Schon deutlich nervöser wirkten die Jugendlichen, als sie auf den Plätzen des Nationalratssitzungssaals Platz nehmen durften: Schließlich wird dieser Tag noch viele Überraschungen und Herausforderungen für sie bereit halten.